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Question Baptiste Hurni 
 
Quelles nouvelles de l’Université? 

Le Conseil de l’Université a décidé de mener une enquête interne sur les révélations faites par un 
quotidien. D’après les réponses que nous avons eues jusqu’ici, le rapport était attendu pour 
décembre 2012 ou janvier 2013. Or, quel ne fût pas notre étonnement de lire dans un 
communiqué de l’UNINE du 7 février 2013, que "Les allégations dont la presse s’est fait l’écho 
l’automne dernier apparaissent d’ores et déjà pour l’essentiel exagérées, voire sans fondements". 
Pourtant, dans les jours qui ont suivi ce communiqué, une collaboratrice de l’Institut de 
l’entreprise, visée par lesdites allégations, a démissionné. Il nous apparaît qu’il y a contradiction 
entre ces différents comportements. Le Conseil d’Etat peut-il nous dire:  

– quand le rapport de l’enquête interne sera-t-il terminé? 

– pourquoi cette enquête prend-elle autant de temps si les "allégations" étaient si grossièrement 
sans fondement? 

– s’il est serein sur la suite de cette affaire et ses conséquences? 

Cosignataires: C. Borel, S. Locatelli, M. Docourt Ducommun et T. Huguenin-Elie.  


